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Mr le prefer, 
Bonjour,
en tant qu habitant de Gezier et fontenelay et etant donné la conjucture actuelle, ne serait il pas
plus judicieux de cul ver des champs pour notre nourriture que de produire du gaz qui nous le
savons polue.(gaz effet de serre, odeur, véhicule, comtamina on des nappes) et j en passe. 
Nos infrastructures ne pourons pas acceuillir un telle flot de pl. 
Il me semble bien que nos voisins Allemand le payent dans leurs campagnes.
De plus la denaturalusa on du paysage en prendra un coup surtout ou seront place les piscines
pour ma part,nous avons déjà perdu beaucoup de pature ou il y avait des vaches, s en oublié la
faune et la flore qui en pa ra. 
Et nos habita on qui vont perdre en valeur. 
Tous ceci pour vous dire que je suis contre se projet.

Veuillez Monsieur prendre conscience des desagrements causes par se projet et penser a toutes
ses familles qui souhaitent laisser quelque chose de nos campagnes d agriculteur a leurs enfants et
non d energie dont on ne connetra les consequences que dans quelques années. 

Veuillez agree Monsieur le prefer mes saluta ons dis nguees
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